



Ciudad de México, a 7 de julio de 2017

DÍA MUNDIAL DE LA POBLACIÓN, OPORTUNIDAD PARA MEJORAR POLÍTICAS PÚBLICAS

- Cada 11 de julio se hace un balance sobre las políticas públicas encaminadas a beneficiar a la sociedad

N-51

La celebración del Día Mundial de la Población permite a los gobiernos realizar un balance de los avances en las políticas públicas encaminadas a propiciar una mejor calidad de vida para sus habitantes.

Este evento, que se conmemora desde 1987 el 11 de julio, justo el día en que el planeta alcanzó los cinco mil millones de habitantes, tiene como objetivo centrar la atención en la importancia de los problemas demográficos, particularmente en relación a los temas de desarrollo sustentable y de derechos humanos.

En este contexto, Leticia María Jiménez López, jefa de Posgrado de Psicología del Centro Interdisciplinario de Ciencias de la Salud (CICS), Unidad Santo Tomás, indicó que estamos en un momento crucial para la población, por lo que se deben definir sus necesidades e identificar hacia dónde se dirige en términos de desarrollo, y de qué manera se instrumentan las políticas públicas.

Mencionó que para cualquier nación, sus habitantes son su mayor riqueza y las acciones encaminadas a su mejoría siempre serán bienvenidas. Las políticas públicas se tienen que diseñar desde la autoridad y tomar en cuenta la opinión de científicos, “para propiciar una calidad de vida lo mejor posible en todos los sentidos”.

Jiménez López indicó que en el caso de México las cosas no son tan fáciles, “es algo complejo y nosotros estamos invirtiendo la pirámide poblacional”, al pasar de ser un país joven a uno que ya no lo es tanto, a manera de ejemplo recordó que antes venían a prepararse al país pediatras de otras partes del mundo porque había muchos niños, hoy esto ha cambiado y se requieren más especialistas en geriatría.



Ante esta situación apuntó que aunque los cambios tecnológicos permiten un mejor manejo de las enfermedades, la esperanza de vida de los mexicanos es cada vez mayor, se tienen que prever servicios de salud para una creciente población de adultos mayores. “Es un problema que nos va a explotar en las manos, sino tenemos la suficiente cantidad de geriatras”, advirtió.

Aun cuando se han dado pasos en ese sentido, no son suficientes, recalcó. “No tenemos servicios de salud que soporten las enfermedades derivadas de padecimientos crónicos degenerativos, ni los espacios requeridos para atender a este sector de la población”.

Jiménez López explicó que “No existen las mismas condiciones para una persona de clase media que vive en la Ciudad de México a una de la Sierra de Oaxaca”. Aunque ya se cuenta con programas que buscan propiciar el bienestar en la salud de toda la población. Es necesario preciso que los ciudadanos tengan conciencia y asuman su responsabilidad en términos de desarrollo y su calidad de vida.

===000===